



Ven presión en frontera

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió que el Gobierno de México exprese su desacuerdo con que Estados Unidos expulse hacia México a 30 mil migrantes al mes, provenientes de Cuba, Venezuela, Haití y Nicaragua.

Señaló que ese debía ser un tema de la reunión con Estados Unidos y Canadá en el Palacio Nacional.

El legislador panista señaló que se deben aplaudir los esfuerzos realizados por consolidar el bloque económico de América del Norte, del que México es parte determinante.

"De parte nuestra, los asuntos de carácter migratorio, que no podemos dejarlos a un lado ni por alto, con Estados Unidos pidiendo a México recibir 30 mil deportados de nacionalidades de Cuba, Nicaragua, Haití y Venezuela, lo que va a generar caos terrible en la frontera", señaló.